

# *Le Cubain Osleni Guerrero réédite le titre de champion panaméricain de badminton*

---



Le joueur de badminton cubain Osleni Guerrero a réédité son titre de champion panaméricain, obtenu l'année dernière , en s'imposant lors du XIX ème Championnat continental , dans la ville canadienne de Toronto.

Lors de la première série de la compétition, Osleni a conservé son titre individuel masculin en l'emportant face à l'Étasunien Bjorn Seguin, 2 sets à 1, 19-21, 21-14 et 21-13, prenant ainsi sa revanche sur son bourreau lors du tournoi Giraldilla de La Habana.

Osléni, meilleur joueur de badminton d'Amérique et 56è au ranking mondial a ajouté 5 000 points à son total personnel.

Les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz-2014, seront sa prochaine compétition internationale lors de laquelle il cherchera à remporter le titre, en individuel comme en double.



**Radio Habana Cuba**